

Datum: 01.04.2019
 Amt: 60 - Ortsbauamt
 Verantwortlich: Hollatz, Angelika
 Aktenzeichen: 200.322
 Vorgang: Drucksache 2019/033 – GR (ö) vom 26.03.2019

Unterschrift

Beratungsgegenstand

Schul- und Sportcampus am Lützelbach
- Mehrfachbeauftragung für eine städtebauliche Studie
- Auswahl der Büros

Gemeinderat 16.04.2019 öffentlich beschließend

Anlagen:
 Beschreibung Planerauswahl
 Bewertungsmatrix Planerauswahl

Kommunikation:

Priorität B: Bürgermeister und Amtsleiter sind vom Sachbearbeiter aktiv zu informieren. Der Gemeinderat erhält die Informationen auf Wunsch ebenfalls, jedoch sollte hier nicht die Erwartungshaltung entstehen, dass Gemeinderäte über jeden Schritt der Verwaltung im Detail Bescheid wissen müssen. Beteiligte / Betroffene und die Öffentlichkeit werden über das Ergebnis informiert

Finanzielle Auswirkungen Ja Nein

Ergebnishaushalt
 Teilhaushalt: TH 06 Produktgruppe: 2110

Investitionsmaßnahme
 Investitionsauftrag: 721100600014

Ausgaben in €		Ifd. Jahr	Folgejahr(e)	davon VE
	Planansatz	1.097.000,00		
	üpl / apl Gesamt	124.950,00		

Einnah men in €		Ifd. Jahr	Folgejahr(e)
	Planansatz üpl / apl		

	Gesamt		
--	--------	--	--

Beschlussvorschlag:

1. Von der Sachdarstellung wird Kenntnis genommen.
2. Für die Erarbeitung einer städtebaulichen Studie werden die 3 genannten Büros Hetzel + Ortholf Architekten aus Freiburg, ORANGE BLU Architekten aus Stuttgart und Zoll Architekten aus Stuttgart auf der Grundlage der angegebenen Honorarbasis beauftragt.

Sachdarstellung:

In der Gemeinderatssitzung am 26.03.2019 wurde die Drees & Sommer GmbH mit der Durchführung einer Mehrfachbeauftragung für eine städtebauliche Studie im Bereich des Schul- und Sportcampus am Lützelbach beauftragt.

Für diese städtebaulich wichtige Aufgabenstellung sollen 3 Planungsbüros ausgewählt werden. Die Drees & Sommer GmbH hat hier in Abstimmung mit der Verwaltung Gespräche mit 6 geeigneten Büros geführt und die Ergebnisse in der beigefügten Beschreibung und Bewertungsmatrix zusammen getragen.

Weiteres Vorgehen:

Es wird vorgeschlagen, die 3 nachfolgend genannten Büros

- Hetzel + Ortholf Architekten, Freiburg
- ORANGE BLU Architekten, Stuttgart
- Zoll Architekten, Stuttgart

mit der Erarbeitung der städtebaulichen Studie zu beauftragen.